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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  華陽フロンティア高等学校 学校運営協議会  （第２回） 

 

２ 開催日時  令和３年１２月１５日（水） １５：００～１８：４０ 

 

３ 開催場所  華陽フロンティア高等学校 

 

４ 参 加 者  会  長  安田 和夫  岐阜聖徳学園大学教育学部 教授 

                委  員    臼井 悟    鶉自治会連合会 会長 

                            田内 恵美   本校校友会 会長 

                            前田 貴子   地域創生キャリアプランナー 

              松野 恵    本校ＰＴＡ 会長 

              南谷 東子   人権擁護委員 

                                                                 

              学 校 側    増田 智至     校長 

              桑原 聡    副校長 

                            川瀬 隆    教頭（定時制課程） 

 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）授業参観後の意見等 

意見１：生徒は真剣に、かつ落ち着いて学習に取り組んでいる。生徒自身が主体的に取り組

んでいるところがすばらしい。また、ＩＣＴ機器の活用、視覚教材により、直感的

な理解も促していた。授業によっては、指示内容が時々早口になり、確認に戸惑う

生徒がいたので、気にかけた方がよい。 

意見２：先生の優しい言い方など、生徒が発言しやすい環境であった。どの生徒も一生懸命

話を聞こうとしていて良かった。 

意見３：生徒が自由に発言し、楽しく勉強をしている。先生もいろいろ大変だが、生徒のた

めに今後も努力を惜しまずがんばってほしい。 

意見４：先生と生徒の良い関係がよくわかった。タブレットを使って、写真を撮って発表す

るという方法も良かった。 

意見５：Metamojiを活用した授業で、各々の生徒の様子がよくわかると感じた。生徒が自発

的に発言できる問いかけをしていた。ただ、学習の中心となるものをもう少し明確

化した方がよい授業もあった。 

意見６：生徒同士のコミュニケーションがとれている印象を受けた。ＩＣＴ端末も上手に活

用している。また、今回、演劇ワークショップに参加できて楽しかった。体験型の

授業をもっと取り入れてほしい。 

 

 （２）給食試食 

     食堂で、定時制生徒と一緒に給食を試食し、委員からは好評を得た。 



 （３）スクール･ポリシー（案）について 

意見１：案の通りでよい。 

意見２：生徒だけでなく、教職員にもきちんとスクール・ポリシーを周知して、学校全体で

取り組んでほしい。 

意見３：何事も常に「何のため」を忘れないでほしい。人は能力には差がないと思う。目標

を持つか持たないかで能力を発揮できるかどうかが決まると思う。 

 

６ 会議のまとめ 

・学校側より提示したスクール・ポリシー（案）について意見交換し、概ね同意が得られた。

今後さらに検討し、次回学校運営協議会で最終案を示し承認を得る予定である。 


